



10/10 [金] 山での救助に備える! ヘリコプターでの救助訓練

宇津江町の摺鉢山と白谷海浜公園で名古屋市消防航空隊と連携した救助訓練を実施しました。ハイキングでの負傷者を想定し、救助要請から発見、救命処置、ヘリコプターの滞空位置への移動、搬送まで、迅速で効果的な救助の確認をしました。



10/26 [日] みんなでつくる! 第23回田原市民まつり

田原文化会館周辺で田原市民まつりが開催されました。来場者は田原産農産物などの販売ブース、踊りや歌のステージイベントなどの催しを満喫しました。また、今年は仮装コンテストも開催され、会場にはたくさんの来場者が訪れました。



10/11
[土] 誰もが安心して暮らせる
地域づくりを目指して!

田原文化会館で映画「オレンジ・ランプ」上映会と認知症講演会を同時開催しました。高知家希望大使(認知症本人大使)の山中しのぶ氏からは、温かく力強いメッセージが伝えられ、認知症の理解と支え合いの輪を広げるきっかけとなりました。



11/2 [日] 一人ひとりの防災と 地域防災力の向上に取り組む

市内全域で自主防災会一斉防災訓練が行われ、多くの市民が参加し、防災意識を高めました。担架を使った負傷者搬送訓練やバケツリレーでの消火活動などが行われ、市民一人ひとりの防災意識の高揚を図りました。